

みなさま、こんにちは。校長の加藤でございます。本日は本校までおいでいただき、ありがとうございます。

砧中学校は区内でも伝統ある学校で、勉強も運動も、文化的な活動もたいへんよくやっていると評判の学校です。本年度からは、英語教育、国際交流、ICTを活用した授業、道徳教育、インクルーシブ教育にも力を入れております。

また、生徒の意見を聴いて、学校教育に活かす取り組みも進めています。生徒会活動も活発になってきました。先生の指示待ちから、自分たちで判断し選択する機会をどんどん増やしています。ボランティア活動も盛んです。部活動も、本年度からダンス部、英語部が始まり、ますます活気がでてまいりました。

さて、「内申がとりにくい」とか「できる子にはいい学校」などとうわさを聞くことがあります、今はそんなことはありません。教職員が生徒一人一人の成長を願い、授業も学校行事も生徒主体で行うようにします。合理的配慮、不登校支援なども充実してまいりますので、安心して入学していただきたいと思います。

これから具体的な説明があります。次年度からの変更点もいくつかございますので、不明な点は遠慮なく質問してください。

やさしく元気で、かつ知的な生徒たちがたくさんいる砧中学校にぜひ入学いただきますようお願いして、結びといたします。

お知り合いの方々にもお話しitただければ幸いです。よろしくお願ひします。